

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan analisa terhadap permasalahan yang timbul dalam sistem informasi akuntansi penjualan tunai berbasis *web* dan hasil pembahasan pada CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang, maka dapat ditarik kesimpulan dan juga penulis memberikan saran-saran perbaikan yang mungkin nantinya dapat dimanfaatkan bagi perusahaan dalam usaha untuk mempertahankan serta mengembangkan aktivitas usahanya guna mencapai tujuan yang ingin dicapai oleh perusahaan tersebut.

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang penulis dapatkan berdasarkan penjelasan dari perancangan analisa yang berkenaan dengan sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang adalah sebagai berikut:

Sistem informasi akuntansi penjualan pada CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang dirancang sesuai kebutuhan perusahaan dan dikembangkan dari sistem lama yang bersifat manual menjadi sistem yang terkomputerisasi. Dalam penerapan ini terdapat perbandingan antara sistem lama (manual) dengan sistem yang terkomputerisasi. Adapun perbandingan yang terjadi pada fungsi terkait penjualan, dokumen terkait penjualan dan catatan yang terkait penjualan. Sistem informasi akuntansi penjualan berbasis *web* pada CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang dirancang menggunakan bahasa pemrograman PHP dengan *database Localhost/PHPMyadmin (MySQL)*, membuat *coding* menggunakan aplikasi *Visual Studio Code* dengan pendukung jalannya sistem dengan menggunakan *Xampp*.

Perancangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai berbasis *web* pada CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang memudahkan pekerjaan

karyawan perusahaan. Sistem informasi akuntansi terkomputerisasi memudahkan sistem penjualan, menginput data barang lebih cepat dan akurat, membantu pemilik usaha dan karyawan untuk melihat ketersediaan stok barang, transaksi-transaksi penjualan, dan laporan penjualan serta laba penjualan, memudahkan karyawan merekap data, menyimpan data dengan aman, memudahkan dalam mencetak dan menyimpan *invoice* pelanggan dan memudahkan karyawan dalam meminimalisir waktu pekerjaan. Menjalankan sistem informasi akuntansi berbasis *web* ini di bantu oleh jaringan internet yang harus memadai. Dengan beberapa manfaat serta kelebihan sistem terkomputerisasi tersebut diharapkan dapat membantu proses kinerja perusahaan CV. Anugerah Mitra Lestari agar lebih efektif dan efisien.

5.2 Saran

Berikut ini adalah saran yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan sistem informasi akuntansi pemesanan produk terhadap penjualan pada CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang:

1. Apabila perusahaan menggunakan sistem informasi akuntansi pemesanan produk terhadap penjualan berbasis *web* ini, hendaknya perusahaan menjaga kondisi komputer atau laptop yang dipasang aplikasi tersebut dari serangan virus dan melakukan cek secara berkala pada komputer atau laptop tersebut agar tidak terjadi error saat sedang digunakan. Perusahaan juga perlu menyediakan akses internet yang memadai agar sistem penjualan pada program aplikasi tetap berjalan dengan lancar.
2. Pemilik perusahaan harus dapat konsisten dalam penerapan sistem akuntansi penjualan berbasis *web* pada perusahaan CV. Anugerah Mitra Lestari Palembang dan memantau perkembangan IT di masa yang akan datang untuk pengembangan sistem program kedepannya.

3. Adanya pelatihan untuk staff atau karyawan perusahaan tentang cara penerapan sistem informasi akuntansi pemesanan produk penjualan yang telah dirancang.